



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 25.04.2024 floatend Uhr | Christiane Mussinghoff

Fette Umarmung in Neon gestrickt

Ich liebe Strickjacken. Kein Wunder, dass ich schockverliebt war in die Strickjacke, die mir letzgens meine Freundin Simone ausgeliehen hat.

Das war bei unserem Mädelswochenende. Und ich bin ewig mit der rumgelaufen. Sieht n bisschen crazy aus. Neon gestreift. Ziemlich untypisch für mich.

Hab mich aber total wohl drin gefühlt. Irgendwie hat die mich magisch angezogen. Und ich war überall schnell zu finden: neon gestreift, in der Strickjacke eben.

Und dann war das Wochenende vorbei. Und ich war etwas traurig wegen Simonas Jacke. Klar, auch wegen der Mädels. Aber diese Jacke....

Vor kurzem waren wir wieder zusammen. Und Simone kommt bei mir rein und drückt mir was vor die Brust. Schön in Papier gewickelt und mit nem breiten Grinsen.

Hier, kennste? Ich muss ers' ma genau gucken. Es ist die Strickjacke. Als Geschenk. Wow! Ich bin platt.

Simone hat natürlich mitgekriegt, dass ich das Ding liebe, aber sie hat es nicht sofort wieder vergessen, sondern abgespeichert.

Was ne coole Idee ist das denn bitte, mir dieses Neonteil zu schenken? Voll aufmerksam...

Sie meint: Die zieh ich eh nicht mehr so oft an. Und Du wahrscheinlich schon, oder?

Ja, klar! Ich freu mich total. Simone hat sich richtig was für mich einfallen lassen. Ich bin ihr wichtig. Daran denke ich jetzt ganz oft, wenn ich die Jacke anziehe. Für mich ist das Geschenk von Simone wie ne ganz, ganz fette Umarmung.

Christiane Mussinghoff, Coesfeld